

«Wenn ich kann, schicke ich euch allen ein Stück Himmel». Ein Satz aus dem Abschieds- und Dankesbrief von

Katrin Vogt

Dieses Stück Himmel breitete sich fühlbar über der Abschiedsgemeinde aus; wir waren Katrin nahe in Musik und Wort.

Wir danken:

- Pfarrer Andreas Nufer für die einfühlsame Leitung des Ganzen und die Worte des Trostes;
- den Chören Cantemus Heiliggeist und Pro Arte unter der Leitung von Michael Kreis und Christoph Cajöri für die auf Katrin abgestimmten, wunderbar vorgetragenen Werke, dem Streichquintett, der Altistin Judith Lüpold und dem Organisten Marc Fitze;
- Thomas für das rührende, ehrende und witzige Grusswort der ehemaligen Sekundarklasse und Samuel für das Vorlesen des dem „Sterbenden Seelenvogel“ gewidmeten Textes von Katrin über einen gnädigen Tod;
- Katrins Arzt Prof. Hansjakob Furrer, der sie durch alle Krankheiten begleitet hat bis zu ihrem plötzlichen Tod;
- dem einfühlsamen Bestatter Daniel Messer für die sorgfältige Begleitung durch die schwierige Zeit bis ans Grab;
- Steffi für den farbigen Sonnenblumenschmuck zum Mitnehmen statt einer «Greibt»;
- den Mitarbeitenden der Kirche Heiliggeist;
- allen, die in Wort und Schrift ihr Beileid bekundet haben.

Die Vogelwarte Sempach dankt für alle Spenden.

Die Trauerfamilie